



俣野公園だより

令和4年2月18日発行

寒い日が続いていますが、気象庁からは桜の開花予想が発表されています。
2月18日現在、神奈川県は3月23日とされています。
今回の俣野公園だよりは公園の桜の木について報告をさせていただきます。

🌸 ドリームランドから継承された桜の木 🌸

俣野公園の桜の木も時が経ち老木になってきています。

木も人や動物と同じように、年を取るとそれなりのお手入れが必要になってきます。各地でソメイヨシノの老木化問題はあがっており、皆様も一度はそのようなニュースを目にしたことがあるのではないのでしょうか？

俣野公園では、ここ数年、毎年樹木医さんに桜の診療？をしていただいています。

令和3年11月某日の雨の中、樹木医さんに桜をみていただきました。



その結果、

悲しいお知らせからさせていただくと、数本の桜は大きな枝の伐採等が今後必要なことがわかりました。

しかし！

以前から大きく伐採した象糞たい肥を使用した桜の木は、新しい根を出し、復活しようと桜が頑張っていることがわかったのです。新しくでてきた根は、まだ弱弱しく大切に育てていかなければなりません。

俣野公園の桜のほとんどは、ドリームランド時代から継承されている桜です。1本1本に、皆様の思い出があるのではないかと思います。

大切に大切に大切に 育てていきたいと思います。

🌸 戸塚法人会から桜の木をいただきました 🌸

令和4年2月17日に池の周りに河津桜を戸塚法人会さんが植樹してくださいました。戸塚法人会さんは、今回の河津桜の他に毎年、マンサクやサルスベリ等を寄贈していただいています。ありがとうございます。

🌸 バス通り沿いに神大曙を植樹しました 🌸

今後もしょずつ新しい桜を植樹する予定です。



今春、新旧桜の共演をぜひ俣野公園でお楽しみください。

横浜市緑の協会・ワールドグリーンメンテナンス

俣野公園

